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令和元年度第２回経営協議会報 
 
 

総務部総務課 
 

 
日  時   令和元年９月１８日（水）１３：３０～１６：００ 
 
       
 
審 議 事 項 
（1）国立大学法人琉球大学料金規程の一部改正（案）について  

福治理事から、消費税法の一部改正に伴い、課税対象の各種料金に増税分を転嫁す
る料金改定などのため、国立大学法人琉球大学料金規程を一部改正することについ
て、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり了承された。 

 
（2）経営協議会における国立大学法人琉球大学料金規程の改廃手続について  

福治理事から、法令改正に伴う料金の見直しで法人として特段の判断を要しないも
の及び料金項目削除など軽微な事項については、意思決定の迅速化及び効率化の観点
から経営協議会の審議を経ず、役員会の議を経て学長が定めることについて、資料に
基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり了承された。 

 
 
 
報 告 事 項 
（1）平成３０年度決算の承認について 

福治理事から，２０１８（平成３０）事業年度決算（財務諸表）について，文部科
学大臣から承認があった旨、資料に基づき報告があった。 

 
（2）令和２年度概算要求について 

福治理事から，８月末に文部科学省から財務省へ要求された令和２年度概算要求事
項のうち，本学にかかる要求状況等について，資料に基づき報告があった。 

 
（3）令和元年度国立大学運営費交付金にかかる評価結果の公表について 
   ①重点支援の評価結果について 
   ②新しい評価資源配分の仕組みと評価結果ついて 

福治理事から，文部科学省から公表された令和元年度国立大学法人運営費交付金に
係る「重点支援の評価結果」及び「新しい評価資源配分の仕組みと評価結果」につい
て，資料に基づき報告があった。 
また，委員から，人事給与マネジメント改革については経営協議会で議論すべきと

の発言があり，学長から，次回の経営協議会で提案したい旨の発言があった。 
 

（4）上原キャンパス移転の進捗状況について 
大屋理事から，上原キャンパスの移転整備に係る令和２年度沖縄振興予算概算要求の状

況等について，資料に基づき報告があった。  
 
（5）令和元年度司法試験の結果について 

清水法務研究科長から，本学法務研究科修了生の令和元年度司法試験結果について，
資料に基づき報告があった。  

 
（6）連携協定等について 

学長から，令和元年年６月以降に締結した連携協定等について，資料に基づき報告が
あった。 
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懇 談 事 項 
（1）琉球大学の現状と課題 

学長から，前回の経営協議会に引き続き，琉球大学の各学部・研究科の現状を知っ
ていただき，課題等について懇談を行いたい旨発言があり，次いで，医学部，医学研
究科，保健学研究科，医学部附属病院及び熱帯生物圏研究センターの各部局長から，
概要について説明を行い，意見交換を行った。 

委員から以下のような発言があった。 
 
〇 大学院研究科の大くくり化が進む中で，琉球大学でも医学研究科と保健学研究科の統
合を検討してはどうか。 

 
〇 附属病院の経営については，施設・設備の老朽化が進む中で非常に努力していると思
う。 

 
〇 医学研究科では社会人学生が増加しているとのことだが，働き方改革とも関連して，
社会人学生の研究時間確保の工夫が必要ではないか。 

 
〇 今後，特に沖縄でも増加が見込まれる外国人患者について，附属病院で対応方策等は
検討されているか。 

 
〇 病院の診療報酬制度における診断群分類包括評価について，沖縄の地域特性などを考
慮するよう，厚生労働省に対して働きかけをしてもいいのではないか。 

 
〇 高校生のうちから医療職への意欲や関心を高めるために，医学部で沖縄県内の高校生
を対象とした講座等があるか。 

 
〇 熱帯生物圏研究センターでは，研究活動や大学院教育に学外のマンパワーも活用して
はどうか。 


